

Le ministre des affaires étrangères de Cuba arrive en Colombie pour l'investiture de Petro

Image not found or type unknown

Bogotá, 6 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, est arrivé ce samedi en Colombie pour assister demain à l'investiture de Gustavo Petro en tant que président.

Bruno Rodriguez a été reçu à l'aéroport international El Dorado par la ministre des Affaires étrangères et vice-présidente, Marta Lucia Ramirez.

Le chef de la diplomatie cubaine participera à la cérémonie d'investiture de Petro sur la place Bolivar, un événement qui sera centré sur la culture plurielle et diverse de cette nation multiethnique.

Pour la cérémonie officielle, il y a plus de 100 000 invités et 55 événements culturels sont prévus, 600 artistes en scène et des activités sur quatre places du centre de Bogota.

Le comité d'organisation de la transmission du commandement présidentiel a confirmé la présence de 10 chefs d'État, d'un vice-président et de quatre ministres des affaires étrangères.

Les chefs d'État du Honduras, Xiomara Castro, d'Argentine, Alberto Fernández, de l'Équateur, Guillermo Lasso et du Paraguay, Mario Abdo Benítez, sont déjà arrivés dans le pays.

Le Roi Felipe VI d'Espagne et les présidents du Chili, de la République dominicaine, de la Bolivie, des Pays-Bas (Curaçao), du Panama, du Honduras, du Costa Rica et de l'Argentine seront également présents . (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295770-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-cuba-arrive-en-colombie-pour-linvestiture-de-petro>



Radio Habana Cuba